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значение их весовой оценки. Авторами статьи для разработки методики предлагается использовать квалиметрический 
подход, широко применяемый в различных сферах, в том числе и в строительстве. Весовая оценка качества показате-
лей транспортного обслуживания позволит дополнить преобладающие планировочные показатели, которые не явля-
ются комплексно-интегрированными, показателями, характеризующими удовлетворенность потребности населения в 
транспортном обслуживании. Методика количественной оценки показателей качества транспортного обслуживания 
обеспечит новый подход при разработке транспортного раздела в составе проекта планировки территории. 
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The article describes the evaluation method of the transport service quality for the population in the Moscow city. The 
analysis of domestic normative documents and international experience on the subject was done. Particular attention is paid 
to the definition of quality indicators characterizing the transportation services for the population and assigning them to the 
weight of the assessment. For the development of the methodology the authors of the article proposed to use qualimetric 
approach, widely used in various spheres, including in construction. Weight assessment of the transport service quality 
will extend the prevailing planning indicators that are not comprehensively integrated indicators characterizing the level of 
satisfaction of population needs in transport servicing. Procedure of quantitative assessment of indicators of the transport 
service quality will provide a new approach to the development of the transport section in the territory planning project.
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В последние годы наблюдается ухудшение условий добычи полезных ископаемых на открытых горных 
месторождениях. Такое ухудшение приводит к повышенным нагрузкам на детали агрегатов карьерных авто-
самосвалов и выходу из строя механизмов машин.  Показано, что диагностировать механизмы с замкнутой 
системой смазки можно по состоянию работающего масла.  Работающее масло оценивается на его пригодность 
физико-химическими методами анализа и спектральным анализом.  В работе показано, что снизить трудоем-
кость названных методов анализа можно применением экспресс-методов. Для оценки качества работающего 
масла предлагается использовать резонансный метод колебательного контура. В работе показана теоретиче-
ская обоснованность данного метода.  Используя основные теоретические принципы метода колебательного 
контура, был разработан диагностический прибор. Внедрение данного прибора в структуру диагностирования 
транспортного предприятия позволяет сократить трудоемкость производственного процесса, повысить его про-
изводительность и улучшить экологические условия при выполнении анализа работающего масла.

ORGANIZATION OF PRELIMINARY CONTROL OF UNITS OF CAREER DUMP TRUCKS 
METHOD OF THE OSCILLATORY CONTOUR

Vlasov Y.A., Udler E.I., Tischenko N.T., Zemlyanoy S.A., Tankov R.Y.

Tomsk State University of Architecture and Building, Tomsk, Russia (634003, Tomsk, Solyanaya square, 2), 
e-mail: yury2006@yandex.ru

In recent years deterioration of conditions of mining on open mountain fields is observed. It leads to high load on of 
details of mechanisms of dump trucks and refusal emergence. In article it is shown that it is possible to diagnose mechanisms 
with the closed system of greasing on a condition of working oil. Working oil is estimated on its suitability by physical and 
chemical methods of the analysis and a spectral method of the analysis. In article it is shown that it is possible to reduce labor 
input of the called methods of the analysis application of express methods. For an assessment of quality of working oil it is 
offered to use a resonant method of an oscillatory contour. Use of a method of an oscillatory contour is theoretically proved 
in work. The diagnostic device based on the theoretical principles of a method of an oscillatory contour was developed. 
Introduction of this device in structure of diagnosing of transport enterprise allowed reducing labor input of production, to 
increase its productivity and to improve ecological conditions at implementation of the analysis of working oil.
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Статья посвящена вопросам формирования системы транспортно-пересадочных узлов на территории го-
родского ядра агломерации (на примере Москвы). В публикации определены общие цели и задачи развития си-
стемы ТПУ. Значительное количество узлов, формирующих систему ТПУ (360 узлов на территории Московской 
агломерации), определяет необходимость определения приоритетных узлов, реконструкция которых позволит 


